

## Bericht zur Sportkreismeisterschaft und zum 4. Lauf der Berlin Touring Masters

Am Wochenende 10. und 11.6. 2023 fand bei den Burning Wheels in Blankenfelde ein Rennen auf unserer Außenstrecke statt.

Gemeldet waren 34 Teilnehmer für vier Klassen. Leider konnten 3 Teilnehmer krankheitsbedingt nicht starten.

Das Training startete bei bestem Wetter am Samstag um 12 Uhr. Ein heftiger Gewitterschauer unterbrach dann das Training. Nach einer Stunde war das Wasser abgesaugt und die Strecke wieder abgetrocknet, so dass bis zum Abend weiter trainiert werden konnte.

Am Sonntag früh wurde die Strecke neu gezuckert, der Regen hatte dies ja am Vortag weggespült. Um 10 Uhr starteten die Vorläufe. Diesmal blieb das Wetter optimal. Alle Vor- und Finalläufe konnten ohne Unterbrechungen durchgeführt werden.

Einer der jüngsten Teilnehmer - Ben Gerhardt - startete sowohl in 17,5 als auch in FWD und konnte beide Klassen souverän in der Qualifikation und den Finalläufen gewinnen.

In der Klasse Fun 21,5 gab es einen spannenden Zweikampf um Platz eins zwischen Ronny Haase und Roman Lorenz, den Roman für sich entscheiden konnte. Platz drei belegte Axel Schubert.



Louis Pohl konnte sich bei den Rookies durchsetzen und belegte vor Stephan Strasczewski und Tobias Martens den ersten Platz.



Bei den 17,5ern kämpften Michael Steckenborn und Leon Durre um den zweiten Platz nach Ben. Hier setzte sich am Ende Leon durch, der vor Michael Zweiter wurde.



In FWD gab es ein Duell zwischen Ben Gerhardt und Oliver Heise um den ersten Platz, das Ben für sich entscheiden konnte. Dritter wurde Jörn Lehmann.



Bei der Verpflegung gab es diesmal etwas Besonderes: Es gab ein kroatisches Essen, das von den Teilnehmern gern angenommen wurde. Großes Lob und vielen Dank an Matthias, der sich um das leibliche Wohl der Teilnehmer gekümmert hat.



Rennleiter Jonas Wiese sorgte für einen perfekten Ablauf.

Die technische Abnahme lag in den bewährten Händen von Jürgen und Marcel Bräutigam, die dafür sorgten, dass das Reglement eingehalten wurde.

Axel Freiberg steuerte die Zeitnahme – hier kam zum ersten Mal die RCM Software zum Einsatz - was gut funktioniert hat.

Zahlreiche weitere Helfer unseres Vereins haben die Durchführung der Veranstaltung erst ermöglicht – **Vielen Dank an alle!**

Der nächste Lauf zur BTM findet bereits am 9.Juli auf unserer Strecke statt. Wir freuen uns auf zahlreiche Meldungen.

Burning Wheels Blankenfelde  
Axel Freiberg